











« La Momie 2 » emballe les États-Unis

n Trame identique. S'il faut résumer l'histoire, la tâche est rude et nécessite une forme d'intelligence artificielle : les aventures se déroulent, en principe, en 1933 à Londres et en Égypte (en réalité Maroc, Égypte et Jordanie) avec quelques flash-backs nous ramenant dans l'Égypte ancienne, très précisément en l'an 3067 avant Jésus-Christ quand le Roi Scorpion vend son âme à Anubis pour assurer la victoire de ses armées. En vain, puisqu'il perd la guerre et ne pourra se réveiller que 5 000 ans plus tard. Flash-back aussi sur l'histoire d'amour tragique entre les méchants, Imhotep et sa maîtresse Anck-Su-Namun, qu'on voyait déjà tuer le pharaon dans le premier film. n Tout le monde se réincarne à l'identique, les méchants sont toujours méchants, la grimaçante momie d'Imhotep pique toujours les yeux des humains, les scarabées grouillent,



actualité

